
1 

平成 30年度第１回庄内地域保健医療協議会（地域医療構想調整会議）  

議事概要 

 

・日時：平成 30年９月３日（月）18:30～19:25   

・場所：庄内総合支庁 講堂 

 
１ 開会 

 

２ 挨拶（庄内総合支庁保健福祉環境部 髙橋部長） 

 

３ 副会長の互選 

 

   酒田地区十全堂医師会長を副会長に選任 

 

４ 報告 

（１）山形県保健医療計画 庄内地域編について 

 事務局から資料１により説明。 

○主な意見・質疑等 

    特になし 

 

（２）平成２９年度病床機能報告について 

 事務局から資料２により説明。 

○主な意見・質疑等 

     特になし 

 

５ 協議 

（１）病床機能調整ワーキング開催概要について 

    事務局から資料３により説明 

   ○主な意見・質疑等 

     特になし 

 

（２）山形県在宅医療実態調査について 

    事務局から資料４により説明 

   ○主な意見・質疑等 

     特になし 

 

（３）在宅医療専門部会開催概要について 

    事務局から資料５により説明 

   ○主な意見・質疑等 

・庄内地域入退院ルール統一ワーキングにおける課題、今後の開催、ルール運用

の予定はどうか。 

→（事務局）課題としては、北庄内と南庄内それぞれでルールが運用されており、

流れや連携様式が異なる点が挙げられる。今年度、国から様式が出されたの

で、それも含めて検討していければいいと思う。今後の開催としては、10 月

上旬にワーキングを開催する予定である。ルールの運用については、ワーキ

ングでの方向性や原案の検討を経て、各病院や各事業所等の意見集約を行い、

置賜地域を参考に合同会議等で今年度中に合意形成を図って、来年度から運
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用できればと考えている。 

 

     ・看取りの指標についてディスカッションして、想定したものはあるか。 

→（事務局）部会では、ディスカッションまで至っていない。今後、本庁とも調

整していくが、毎年、在支診が国に報告している実績報告や看取りに係る加

算等の内容を確認しながら検討していく。 

・ＡＣＰの普及が含まれていると思われるため、その辺りの指標を作成してほし

い。 

 

６ その他 

   次回開催について、年度末の予定であることを説明。 

 

７ 閉会 

 

【以上、終了 19時 25分】 


